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Prot. SIAP-Veneto /  n. 1 /2015 sul F.U.G.                            Padova, 13 marzo 2015  

 

Oggetto: Fondo Unico Giustizia.  
 

AGLI ONOREVOLI  

FIANO EMANUELE  - PD  ( ROMA )  

NACCARATO ALESSANDRO – PD ( ROMA )  
 

AI SENATORI  

DALLA TOR MARIO   - N.C.D.  ( ROMA )  

CONTE FRANCO – N.C.D. ( ROMA )  
 

AL SEGRETARIO GENERALE DEL SIAP ( ROMA ) 

Giuseppe TIANI 
 

AI SEGRETARI PROVINCIALI SIAP IN VENETO  

 

Dopo innumerevoli discussioni concernenti il F.U.G. Fondo Unico Giustizia, sulle 

necessità di supporto operativo ai Poliziotti, molto bene illustrate dai vertici delle 

compagini sindacali della Polizia di Stato all’Amministrazione di Pubblica Sicurezza, 

ma anche in alcune audizioni ai vari rappresentanti politici, nondimeno le 

rassicuranti parole del luglio 2013  da parte del Ministro dell’Interno; 

 

in data 14 agosto 2014, questo Segretario Generale del SIAP in Veneto si 

determinava con una nota di riferimento, che a buon fine si allega alla presente, 

esplicitando sull’argomento, ed esponendo in un copioso documento, dove 

recuperare le risorse economiche necessarie in considerazione delle 

accresciute esigenze di sicurezza. 

 

Il quadro delle informazioni offerte, riconducibile peraltro a vive proteste di tutte le 

compagini sindacali era anche da considerare, in un contesto più ampio, come 

evidente proposta di una logica unitaria di pareri, che guardava ad una piattaforma 

non solo rivendicativa, ma soprattutto propositiva.  
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Con riferimento a quanto sopra:  si proponeva agli Onorevoli della Camera dei Deputati, 

meglio indicati in rubrica, una interrogazione Parlamentare al Ministro dell’Interno, 

per sapere :  

 

a  ) Se nelle intenzione dell’attuale ESECUTIVO DI GOVERNO vi sia quella di recuperare le 

ANTICIPAZIONI dell’anno 2013, emanando apposito D.M. riferibile alle risorse liquide che erano 

disponibili al 31 dicembre 2012;  
 

b ) Se nelle intenzioni dell’attuale ESECUTIVO DI GOVERNO vi sia quella di procedere 

all’emanazione del D.M. riferibile alle risorse liquide che erano disponibili al 31 dicembre 2013 
 

c ) In considerazione delle accresciute esigenze del Comparto Sicurezza, e più specificatamente 

della Polizia di Stato, se tra le prerogative del GOVERNO vi è anche quella di PREVEDERE un 

aumento della PERCENTUALE DELL’ANTICIPAZIONE per il MINISTERO DELL’INTERNO che, come 

sopra citato,  fino al 2011 risulta stabilita al 49% in ripartizione con il Ministero di Grazia e Giustizia 

e con le entrate del Bilancio dello Stato. 
  

d )  se degli importi versati negli anni 2011 e 2012 vi sia rimanenza, segnalando la necessità di 

trovare una soluzione sulla gravità delle attuali e prioritarie esigenze, logistiche, di mezzi e di 

vestiario, per gli operatori della sicurezza;  
 

e ) se è nelle intenzioni del GOVERNO proporre una “SPECIFICA” sui VINCOLI di destinazione 

prevedendo che l’eventuale aumento della percentuale a favore del MINISTERO DELL’INTERNO, o 

parte di quanto già previsto ( 49 % ) , sia possibile ricondurlo ad un ACCANTONAMENTO ANNUO 

per concretizzare realmente una REVISIONE DELLE CARRIERE  del Comparto Sicurezza, sbloccando 

un deficit interno che da tempo sta paralizzando l’intero apparato;  
 

f  ) se nei programmi del GOVERNO vi sia quello di uno studio normativo, ovvero di migliorie, o di 
una modifica di legge, che possano accelerare la “reale esecuzione tempestiva” dei provvedimenti 
del F.U.G.  introducendo un serio sistema di costanti verifiche per affrontare e risolvere i problemi 
che inevitabilmente, a nostro giudizio,  non potranno che continuare a sorgere. 

 

Al riguardo, ed in considerazione del pregiatissimo lavoro di analisi, conserviamo 

gelosamente le risposte pervenute, via sms,  degli Onorevoli della Camera dei 

Deputati. Non solo pervenivano i ringraziamenti, ma anche l’impegno a portare avanti 

la proposta.  
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Invero ! Da lì in avanti, dopo i messaggi, null’altro.  
 

 

Oggi, apprendiamo che le cose stanno andando diversamente. 
 

 

Le risorse del Fondo Giustizia Unico, laddove  confluiscono anche i proventi dei beni 

sequestrati alla criminalità, sarebbero, o stanno per essere destinati alle Start-Up, 

dimenticandosi delle esigenze di sicurezza e ignorando le tante cose dette, anche 

dal Ministro dell’interno il 29 di luglio del 2013 quando prometteva di migliorare le 

condizioni economiche e di potenziare la nostra operatività.  
 

 

Siamo convinti che il rilancio occupazionale, seppur  importantissimo, a nostro giudizio 

non cancella le altre problematiche, tra queste quelle riguardanti la sicurezza. Al riguardo,  

impropriamente si assiste all’uso di  idee dei rappresentanti Sindacali di questo Comparto, 

sulle quali oggi il Governo Centrale dimostra di volersene servire montando alcuni suoi 

tentativi di risoluzione delle questioni occupazionali,  di converso dimenticandosi di come 

stanno degenerando alcune aree territoriali per quanto concerne la sicurezza.  
 

 

In queste aree, vedi il Veneto, assistiamo a fatti gravissimi come quelli che hanno 

riguardato l’esercizio arbitrario delle proprie ragioni da parte di cittadini armati, nondimeno, 

l’organizzazione di cittadini in pseudo ronde, ed altresì, la raccolta di fondi per avviare 

servizi di vigilanza, ed ancora: la stipula di polizze assicurative da parte di enti locali a 

salvaguardia dei furti perpetrati ai danni dei cittadini. Tutte questioni inaccettabili che 

tendono a delegittimare lo Stato.  
 

Ciò premesso,  

Invito i Segretari Provinciali del SIAP in Veneto alla massima diffusione del 

presente documento, al quale dovrà essere allegata l’analisi del 14 agosto 2014, 

di questo Segretario Generale del SIAP in Veneto, affinchè gli appartenenti alla 

nostra categoria di lavoratori possano farsi un’idea chiara sul lavoro da noi 

proposto e sulle inaccettabili decisioni maturate dal mondo politico.  
 

Prendiamo atto.  E non dimenticheremo. 

 

                                                                          Il Segretario Generale del SIAP in Veneto  

Iuliano Flaviano ___________________ 
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